



3 Pièces

57 m²

Réf. 84443816

630 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une belle copropriété rénovée du XIXème siècle, au 2ème étage, appartement entre deux cours qui se compose d'une entrée, d'un grand séjour orienté sud de 25m2 environ, d'une cuisine, d'une chambre avec salle d'eau attenante, d'un bureau avec mezzanine (2ème coin nuit) et de toilettes séparés. Très belle hauteur sous plafond de 3,60m environ. Présence d'un gardien dans cette copropriété sécurisée et bien entretenue. Vendu loué (vide) à 1698 euros par mois charges comprises jusqu'au 1er septembre 2025.

In a beautiful renovated 19th century condominium, on the 2nd floor, apartment between two courtyards which consists of an entrance, a large south-facing living room of approximately 25m2 with 3.58m2 of ceiling high, a kitchen, a bedroom with adjoining bathroom, an office with mezzanine (2nd sleeping area) and separate toilet. Presence of a guard in this secure and well-maintained condominium. Sold rented (empty) at 1698 euros per month including charges until September 2025.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

